

## **COMUNICADO DEL GRUPO DE RÍO SOBRE LA "DECLARACIÓN CONTRA LA VIOLENCIA, POR LA PAZ Y LA DEMOCRACIA" SUSCRITA ENTRE EL GOBIERNO DE LA REPUBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA Y LA COORDINADORA DEMOCRÁTICA**

El Grupo de Río expresa su respaldo y satisfacción con la "Declaración contra la violencia, por la paz y la democracia", firmada el martes 18 de febrero por los representantes del Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela y los factores sociales que lo apoyan así como por los representantes de la Coordinadora Democrática, en el marco de la Mesa de Negociación y Acuerdos cuyas labores están siendo facilitadas por el Secretario General de la Organización de los Estados Americanos.

El Grupo de Río considera que este acuerdo, alcanzado entre los propios venezolanos en torno a principios fundamentales para la preservación de la institucionalidad democrática, constituye un paso auspicioso para la prosecución y fortalecimiento del diálogo entre todas las fuerzas políticas y sociales de Venezuela, así como un instrumento para impulsar la idea de paz como elemento indispensable en las actuales circunstancias.

El Grupo de Río renueva su respaldo a los esfuerzos que realiza el Secretario General de la OEA, con el invaluable apoyo del Grupo de Amigos y del Grupo de Trabajo Tripartito, orientados a la solución constitucional, democrática, pacífica y electoral en Venezuela, de acuerdo con la Resolución 833 del Consejo Permanente de la OEA del 16 de diciembre del 2002.

Lima, 19 de febrero del 2003.